
Protokoll 
der Fachschaftsrätevollversammlung vom 20.01.14
Verteiler: https://lists.schokokeks.org/mailman/listinfo.cgi/fsrvv

TOP 1:                                                  Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste  

Delegierte:  Konstantin  (Politik), Adrian (Politik),  Pascal  (Geschichte),  Alex  (bbp),
Johannes (bbp),  Jan-Peter  (Informatik), Anton (GHG), Kim (Philo),
Kai (EKW), Eva (EKW), Inka (Physik), Martin (Physik), Sonja (klass.
Philologie), Paul (Erziehungswiss.), Thomas (Wiwi)

GA: Sonja, Thomas
Gäste: Jan (Chemie), Caro (AK Gleichstellung), Martin (LHG)

TOP 2:                                                                   Kritik am letzten Protokoll  

Protokolle bitte immer als pdf verschicken, nicht nur odt oder doc 

TOP 3:                                                              Vorschläge zur Tagesordnung  

OTFR wird vorgezogen

TOP 4:                                                                              Post/ Mitteilungen  

nichts Besonderes

TOP 5:                                                                                                  Räte  

GA

27.1.

Eva und Alex

TOP 6:                                                 Fächerübergreifende Zusammenarbeit  

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen
OTFR : Felix vom OTFR ist als Gast da. Deren Treffen ist regelmäßig 1x/Mo-

nat  Mo 20h im Sitzungssaal  der  FSVV.  Da StuRa länger  tagt  als
AStA, gibt es neuerdings Terminüberschneidungen. Es geht um ca.
15 Personen, die an den OTFR-Treffen teilnehmen. Vorschläge, den
Ort oder Tag zu ändern, werden vorgebracht. Tag ändern ist proble-
matisch, Raum ändern wäre möglich.  Die Frage soll  in  den Fach-
schaften besprochen werden: Kann eine FS einen Raum bereitstel-
len? Ließe sich im Brechtbau ein Raum organisieren? Gibt es weite-
re Vorschläge?

Fakultätsvertretungen Konstituierung: PhilFak diese Woche; MNF hat sich konstitu-
iert. Von den anderen ist nichts bekannt. Der GA des StuRa könnte
sich in der ZV erkundigen, wer die jew. Lebensältesten sind, und diese
fragen, was der Stand der Dinge ist.

Berichte aus den Arbeitskreisen
AKs generell: Zu oft zu wenige Teilnehmende. Das ist kein haltbarer Zustand.

Vorschlag,  weniger  AKs  zu  haben.  Gegenrede:  dann  nehmen noch
weniger Leute teil, weil zu viel auf einmal zu tun ist. Vorschlag, den AK
Systemakkreditierung in AK Studium und Lehre o.ä. Umzubenennen,
weil das verständlicher ist.

AK Homepage:  Vorschläge  zur  Informationsverteilung:  Faltblatt-Flyer  zu  Beginn
des  kommenden  Semesters  und  zugleich  Ausschreibung  für  das
StuRa-Logo. Facebook-Auftritt braucht ein Impressum, das noch ge-
schrieben wird. Ankündigungen zu Veranstaltungen und AK-Terminen
sollen hochgeladen werden, ebenso sämtliche Beschlüsse, aber ohne
Personennamen und keine Details  der Abstimmungsergebnisse.  Be-
schlossene Protokolle sollen auch hochgeladen werden. Es soll einen
AK/eine Gruppe von Leuten geben, die Facebook-Postings machen.
Es  gibt  auch den Vorschlag,  der  nächsten  Kupferblau  eine  Beilage
zum StuRa beizufügen. Details: s. Protokoll des AK, das über den Ver-
teiler geht.

AK QSM: Herr Leonhardt bittet um Gesprächstermin bzgl. Prüfungsamt, dem soll
nachgekommen werden. Ansonsten s. unter StuRa.

Zu Berichten aus den AKs vgl. auch das StuRa-Protokoll desselben Tages!

TOP 7:                                                             Hochschulpolitik/ Gremienarbeit  

Kommission:

Strukturkommission:  Hat  noch mal über  Gleichstellungsmaßnahmen gesprochen
(per Tischvorlage kurzfristig in die Tagesordnung aufgenommen), Se-
nat  soll  sich damit  auch befassen.  Unsere  Änderungswünsche  sind
drin. Gleichstellungskommission hatte sich zuvor damit befasst.

Studium und Lehre: Ist wegen fehlender Teilnahme der Profs oft nicht beschlussfä-
hig.

StuRa: Abstimmung über den Antrag steht an, der StuRa möge beschließen
zu  befürworten,  dass die  stud.  Mitglieder  der  QSM-Kommission  zu-
rücktreten  sollen.  Dafür  müssen  unsere  Vertreter_innen  mandatiert
werden.
Klärung der Frage, was passiert, wenn es kein Einvernehmen gibt, weil
niemand von stud. Seite für ein Einvernehmen da ist:  Dann müsste
ggf. das MWK das Einvernehmen ersetzen.



Abstimmung über das Mandat  bzgl.  Rücktritt:  für den Rücktritt  15,
dagegen 0, Enthaltung 1
Die  QSM-Kommissions-Mitglieder  sollen  eine  PM/offenen  Brief
schreiben und ihren Rücktritt erklären/begründen.
Der StuRa sollte  Ansprechpartner_innen für  das Thema QSM be-
nennen, die mit Herrn Leonhardt, dem Rektorat und anderen, mit de-
nen Gespräche anstehen, reden sollen. Antrag: Die jetzigen Mitglie-
der der QSM-Kommission sollen benannt werden. Ergänzender Vor-
schlag, ein bis zwei Studierende zusätzlich mit zu benennen. Dazu
Antrag auf Eilantrag: 7 dafür, 2 dagegen,  2 Enthaltungen. Abstim-
mung über den Antrag: 8 dafür, 1 dagegen, 7 Enthaltungen.

TOP 8:                                                            Überregionale Hochschulpolitik  

fzs: nix
LAK: nix

TOP 9:                                                                                  Allgemeinpolitik  

nix

TOP 10:               Soziales/ Ausländische Studierende/ Frauen/ Umwelt/ Kultur  

Mittwoch ist wieder GleichFilm. Film „Die Wilde 13“.

TOP 11:                                                                                         Sonstiges  

Vgl. auch das Protokoll der StuRa-Sitzung desselben Abends.

f.d.R.d.P. 

Sonja


